

Nicaragua despliega acciones contra brote de malaria



Managua, 17 may (RHC) Con el objetivo de prevenir un brote de malaria, las autoridades sanitarias de Nicaragua activaron este 17 de mayo, una ofensiva en la región autónoma del Caribe Norte.

La información de la agencia Prensa Latina (PL) precisa que el Ministerio de Salud (Minsa) desplegó a 37 especialistas en control epidemiológico hacia la ciudad de Puerto Cabezas, con la misión de eliminar criaderos del mosquito Anopheles, principal agente transmisor de la enfermedad.

En los últimos meses los expertos detectaron en la región del Caribe, un incremento del 20 por ciento en su tasa de incidencia, sobre todo en la población que vive cerca de los manglares.

Carlos Sáenz, secretario general del Minsa comunicó que los brigadistas apoyarán tareas específicas como fumigación, concientización y sobre todo la detección oportuna de los casos febriles para que reciban un tratamiento oportuno y evitar un brote epidémico.

La malaria es una enfermedad parasitaria que afecta el hígado y el torrente sanguíneo, además de provocar fiebres intermitentes.

Recuerda PL que la Organización Mundial de la Salud reporta entre 700 mil y 2,7 millones de personas fallecidas, cada año, debido a la malaria, de las cuales más del 75 por ciento son niños en zonas

endémicas del África subsahariana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/130012-nicaragua-despliega-acciones-contra-brote-de-malaria>



Radio Habana Cuba